

Au Burundi, des blogueurs alertent sur la drogue "Boost"

France 24, 17/01/2019 Gros plan sur les mains. D'un geste précis, elles déposent une petite boulette blanche sur une feuille d'aluminium. La flamme d'un briquet, une fumée blanche engloutie par une bouche grande ouverte. Pas de voix. La "lettre d'un junkie", vidéo dans laquelle figure cette séquence d'inhalation héroïne, a été réalisée par Yaga qui rassemble des dizaines de blogueurs à travers le Burundi. Elle a été vue plus de 37 000 fois en deux semaines.

Ce mini-documentaire inscrit dans le cadre de la campagne #BurundiSansBoost lancée par Yaga en 2018 abordant à travers une série d'articles concernant les enjeux sanitaires, sociaux, sécuritaires du "boost", le nom donné aux Burundais à l'héroïne coupée notamment aux anti-inflammatoires et au paracétamol. Le boost peut être inhalé, ou injecté par intraveineuse. Intégralité et suite du reportage sur France 24

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});